



Radwander-Rastplatz-Initiator Fritz und Liane Babitsch, Anton Schodritz, Elke Taubenschuß und Rudi Böck stoßen auf die Eröffnung der Kellerpartie an.



Die Sonnenliegen beim Radwanderrastplatz probierten bei der Eröffnung auch Karl Wilfing, Bernhard Fischer, Otto Auer, Fritz Babitsch, Franz Rupp, Kimon Poullos, Helmut Weidlich und Franz Schodritz.

FOTOS: TINA SCHMORANZ



Franz Rupp und Anton Schodritz.



Michaela, Josef und Viktoria Gottschuly sowie Michael Krackhofer schenkten beim Schaukeller aus.



Eine Göttlesbrunner Abordnung bei der Kellerpartie: Jo-sefine und Bernhard Fischer mit Eva und Franz Glock.



Im Keller des Weinguts Artner: Hannes Artner und Trixi Saibl mit gut gelaunten Gästen.



Die „Latawagl Musi“ spielte Urtümliches bei der Eröffnung beim Heurigenlokal von Anton Rödler.

### Kellerpartie mit Promis & Segen

**1** Trotz sprichwörtlich ins Wasser gefallener Premiere im letzten Jahr wagten die Höfleiner Winzer erneut den Schritt, brachten die 2. Höfleiner Kellerpartie über die Bühne - federführend die Winzer **Hannes Artner** und **Toni Rödler**. Nicht nur wegen des guten Weines konnten sie viele Besucher begrüßen, auch die zeitgleiche Eröffnung von Weinlehrpfad und Radwanderrastplatz zog das Publikum an. Darunter: Landesrat **Karl Wilfing**, Bezirkshauptmann-Stv. **Kimon Poullos**, die Bürgermeister **Otto Auer**, **Franz Glock**, **Gerhard Schödinger** sowie **Bernhard Fischer**.



Die Posaunisten des Musikvereins Höflein.



Schutz vor Regenwetter bot dem Filmmacher **Beppo Wagner** samt Begleitung ein bayrischer Regenschirm.



**Gerhard Singer** und **Alexandra Ujhelyi-Pichler**.